Eva Fernández Villares estableció un nuevo récord gallego de pértiga

FERROL

Redacción

Los pasados días 24, 25 y 26 se celebró en las pitas de atletismo del complejo deportivo del Carranque, en Málaga, el campeonato de España cadete de aire libre. En la prueba de salto de pértiga participó la atleta del Ría Ferrol Eva Fernández Villares, que consiguió un cuarto puesto con un excelente salto de 3,11 metros, que es nuevo récord gallego absoluto; el anterior lo te-

nía ella misma en 2,75 metros desde el pasado 25 de mayo, en una prueba celebrada en San Sebastián de los Reyes. Con esta marca ocuparía el séptimo puesto del ranking de España absoluto del pasado año.

Por otra parte, esta tarde y mañana se disputa en las mismas pistas de Málaga el campeonato de España absoluto de aire libre. En esta competición participa la atleta del Ría Ferrol Rocío Rodríguez Longa, que compite en la prueba de 1.500 metros.